

Wandertag in Leipzig

Die Klasse 8a haben sich am 22.05.19 um 6:50 Uhr am Roßlauer Bahnhof getroffen und sind um 7:05 Uhr mit dem Zug nach Leipzig gefahren. In Leipzig angekommen, fuhren sie mit der Straßenbahn zum Völkerschlachtdenkmal und hatten dort eine Führung. Ihnen wurde erklärt, welche Bedeutung dieses Denkmal hat.



Nach ca. einer dreiviertel Stunde war die Führung beendet und sie konnten auf die Spitze des Denkmals gehen.

Das Völkerschlachtdenkmal ist 91 Meter hoch und steht am Brennpunkt des damaligen Kampfes.

Bis zur Spitze waren es fast 500 Stufen.

Vor dem Denkmal ist ein 162 x 79 Meter großes Wasserbecken, der „See der Tränen um die gefallenen Soldaten“, welchen man von oben gut sehen kann.

Danach fuhren sie mit der Straßenbahn zurück zum Bahnhof um dann umzusteigen und ins Jump House zu gehen.



Schüler des Wahlpflichtkurses „Moderne Medien“ Klasse 8a